



FRACASA ATENTADO. Lima, Abril 21 (Reuters). Un policía observa los restos de un coche-bomba que esta mañana fuera lanzado contra una de las paredes de la

residencia del embajador de los E.U. en esta capital. Varias horas después, un grupo pro castrista se atribuyó el frustrado ataque.

Restos de avión de EU fueron enviados a Rusia

Abu Dhabi, Abril 21 (UPI). Los restos del bombardero norteamericano F-111 que desapareció en el ataque de Estados Unidos contra Libia fueron enviados a la Unión Soviética para inspección técnica, dijo hoy el diario Al-Itihad.

El diario dijo que los cadáveres de los aviadores estadounidenses también fueron recuperados en la ayuda de expertos soviéticos del mar donde se estrelló.

Los cadáveres fueron conservados en algún lugar de Trípoli, según el diario.

AL inicia hoy reunión sobre el narcotráfico

Río de Janeiro, Abril 21 (UPI). Autoridades de 31 naciones de América se reúnen mañana en la Conferencia Interamericana sobre Narcotráfico para establecer una estrategia regional de combate a la producción y tráfico de drogas ilícitas y el estímulo a políticas de prevención y re-

cuperación de drogadicitos en el continente.

La conferencia reúne ministros de estado y delegaciones de las 31 naciones que integran la Organización de los Estados Americanos, representantes de países observadores y es-

—Pasa a la página 54—

EU condiciona quitar ayuda a los "Contras"

Caracas, Abril 21 (AP). Estados Unidos suspendería la ayuda a los rebeldes nicaragüenses si el gobierno sandinista decidiese firmar el Acta de Contadora para la paz de América Central dijo el canciller de Venezuela, Simón Alberto Consalvi, según información que le diera el Jueves su colega de Panamá, Jorge

Abadía Arias.

En un programa de televisión, cuya versión íntegra fue reproducida por el diario "El Universal", Consalvi dijo que Abadía le había informado temprano aquel día que tenía "comunicaciones procedentes de Washington" en torno a tal eventualidad.

Remiten lengua humana a testigo contra la mafia

Nápoles, Italia, Abril 21 (AP). Miembros de la mafia enviaron una lengua humana a un testigo en un juicio contra el crimen organizado en Nápoles, para tratar de atomizarlo y silenciarlo, informan hoy los periódicos italianos.

"Esta es la lengua de tu amigo. Si no retiras las acusaciones, la próxima vez te enviaremos la lengua de uno de tus familiares", dice la nota enviada con el despojo humano al testigo Pasquale D'Aamico, de acuerdo a los informes.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLEANERA. Windsor, Londres, Abril 21 (AP). La Reina Isabel de Gran Bretaña, es vista después de asistir a un servicio de acción de gracias por su sexagésimo cumpleaños hoy. Durante todo el día, ella recibió millares de telegramas.

Sistema de elección del Parlamento CA

Guatemala, Abril 21 (DPA). En su prevista etapa de institucionalización, el Parlamento Centroamericano deberá elegirse mediante sufragio universal directo en cada uno de los cinco países, declaró hoy el vicepresidente guatemalteco Roberto Carpio Nicolite, quien coordina la cumbre de presidentes centroamericanos de los próximos 24 y 25 de Mayo, en la ciudad guatemalteca de Esquipulas, donde se aprobará el proyecto de Parla-

mento.

Esto significa que dentro de un año, en Nicaragua, Costa Rica, Honduras, El Salvador y Guatemala, deberán realizarse elecciones con participación de todos los partidos políticos inscritos, para determinar a los representantes de cada país ante el Parlamento.

Mientras tanto, el Parlamento se integrará —según el proyecto que deberán

—Pasa a la página 54—

Arrestan ex diplomático libio por tres complots

Roma, Abril 21 (UPI). Un ex diplomático libio acusado de conspirar junto a otros libios para asesinar a los embajadores de Estados Unidos, Egipto y Arabia Saudita en esta capital fue arrestado, informó la policía.

El complot para asesinar al embajador norteamer-

cano Maxwell Rabb y los otros dos diplomáticos fue descubierto el año pasado, pero el caso no fue revelado para no entorpecer las investigaciones, dijeron las autoridades.

El ex diplomático fue arrestado anoche. Fue identificado como Arebí Mohammed Fituri, de 47 años, nativo de Trípoli.

Hallan norteamericano y hondureños ultimados

Tegucigalpa, Honduras, Abril 21 (AP). Un norteamericano y cuatro hondureños hallados muertos por bomberos en el incendio de una casa estaban maniatados por la espalda y por lo menos uno fue muerto a balazos antes de iniciarse el incendio, informó hoy la policía.

Un vocero de la Embaja-

da de Estados Unidos identificó al norteamericano como Paul Lawton, de 43 años, residente en Honduras durante 20 años. Agregó que era un exportador de café.

Una vocera policial dijo a la AP que los bomberos hallaron cinco cadáveres carbonizados.

Argentina retira \$600 millones de un nuevo crédito

Nueva York, Abril 21 (AP). El gobierno argentino ha retirado una entrega de 600 millones de dólares de su nuevo crédito bancario de 4,200 millones de dólares, según anunció hoy William R. Rhodes, presidente del Comité Bancario que representa a los bancos acreedores de la Argentina en todo el mundo.

Rhodes, vicepresidente del Banco Citicorp de Nueva York, declaró que la entrega es la tercera de cuatro bajo el acuerdo crediticio que se firmó en Agosto pasado.

Dijo que se anticipa que la cuarta entrega, también de 600 millones de dólares, se hará antes de fin de Junio.

Libia suaviza su tono en torno a la venganza

Trípoli, Abril 21 (AP). En un aparente esfuerzo por impedir que le sean aplicadas sanciones económicas, Libia suavizó sus declaraciones de que se vengará por los ataques aéreos norteamericanos de la semana pasada y emprendió una campaña de prensa que haga aparecer a ese país como una víctima de

la agresión de Estados Unidos.

Sin embargo, el gobierno del coronel Mohammar Khadafy está dando seguridades a las embajadas extranjeras acreditadas en Trípoli de que sus ciudadanos están seguros en Libia y que no serán sometidos a hostigamientos ni capturados como rehenes.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERES Y MITTERRAND. Paris, Abril 21 (Reuters). El primer ministro israelí, Shimon Peres (izquierda), sale del Palacio del Eliseo en compañía del presidente de Francia, François Mitterrand, tras haber conversado sobre la situación en el Medio Oriente y Libia.

Vetan en ONU proyecto de condena contra EU

Naciones Unidas, Abril 21 (AP). Estados Unidos, Francia y el Reino Unido —tres de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad— vetaron hoy un Proyecto de Resolución que condenaba "los ataques armados de los Estados Unidos" contra Libia como una "violación de la Carta de las Naciones Unidas y de las normas de conducta internacional", así como también "todas las actividades terroristas" perpetradas por "individuos, grupos o estados".

El embajador norteamericano Vernon Walters, antes de que se pusiera a votación la resolución, calificó de

"totalmente inaceptable" el documento porque dijo que en él no se hacía una sola mención "a la brutal campaña de terror librada por Libia, una campaña que ha crecido y se ha hecho crecientemente violenta a través de los años".

"Rechazamos categóricamente su presunción de que el problema esencial ante nosotros surge de las acciones adoptadas por las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos contra Libia", afirmó.

Agregó que "esa es una falsa presunción, que se contra-

—Pasa a la página 54—